

<http://ammар.org.ar/Reunion-de-AMMAR-con-Diputadas-os.html>

Reunión de AMMAR con Diputadas/os Radicales.

- Noticias - Secretaría General -



ammар.nacional

Fecha de publicación en línea: Miércoles 13 de agosto de
2014

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

En la mañana del miércoles 13 de agosto nos hicimos presentes en el Congreso Nacional para tener una reunión planteada por el bloque de mujeres diputadas radicales.

Entre las presentes se encontraron Patricia Gimenez (Diputada nacional por Mendoza) , Patricia De Ferrari (Diputada Nacional por Córdoba), Gabriela Burgos (Diputada Nacional por Jujuy) y Maria Luisa Storani,(preside el Observatorio de Derechos Humanos y Género de la UCR). Luego se sumaron, Hugo Maldonado (Diputado Nacional por Chaco), Julio Cobos (Diputado nacional por Mendoza) junto a Jorge Marcelo D´agostino (Diputado Nacional por Entre Ríos).

Dentro de la misma como representantes de Ammar Nacional se hicieron presente Georgina Orellano, Soledad Ferretto y Laura Meza, quienes expusieron la actualidad de nuestro Sindicato. La lucha que vamos llevando adelante por el reconocimiento de nuestros derechos. "Entendemos los tiempos y las diversas posturas, pero nosotras como Trabajadoras Sexuales estamos en una situación de precarización. Necesitamos derechos laborales". Enfatizo Georgina durante el encuentro.

Es importante para nosotras que nos hayan invitado a participar de esta charla en donde nuestras voces son escuchas en primera persona. A lo largo del debate pudimos llegar al consenso que la realización de un encuentro/debate abierto seria una buena estrategia para seguir trabajando por los derechos laborales de las Trabajadoras Sexuales en busca del total reconocimiento.



